

RVE

BONNEVILLE

Un dimanche avec les chasseurs pour connaître la pratique et chasser les fausses idées

L'Association communale de chasse agréée à Bonneville organisée, dimanche 20 octobre, une matinée découverte. Elle s'inscrivait dans le cadre de l'opération "Un dimanche à la chasse".

Dimanche 20 octobre, ils étaient six à se joindre aux membres de l'Association communale de chasse agréée (ACCA) pour une matinée découverte. Rendez-vous leur était donné dès 8 heures au hameau de Saint-Etienne pour un périple de quelques heures, accompagné de chasseurs locaux. Cette virée en pleine nature était plus qu'une simple balade : elle s'inscrivait dans le cadre de l'opération "Un dimanche à la chasse", initiée par la Fédération des chasseurs de la Haute-Savoie. La matinée avait aussi une visée informative : « L'objectif, c'est de faire connaître l'activité de chasse, de montrer que nous ne faisons pas n'importe quoi », expliquait Roger, membre de l'ACCA. « On explique toujours le négatif mais la chasse, ce n'est pas uniquement ça. Les chasseurs ont aussi un rôle à jouer, notamment communiquer pour informer les gens. Ils doivent aussi évoluer avec le temps, avec les pratiques de loisirs, les modes de gestion du gibier. La chasse, c'est devenu quelque chose de pointu. »

Malgré une météo un peu mouillée et brumeuse, les visiteurs du jour n'ont pas eu le sentiment de perdre leur temps : « Je suis venue par



Après une matinée de marche, d'observation et une rencontre fortuite avec un chamois, Dominique Jimenez, présidente de l'ACCA Bonneville, a organisé le verre de l'amitié et chacun a pu livrer son ressenti. Photo Le DL/F.B.

à l'environnement, c'était aussi une première : « C'est important de s'intéresser aux associations du territoire et d'aller à leur rencontre. »

F.B.

curiosité », résumait Clémentine. « J'ai appris beaucoup sur le mode de vie des animaux, sur la réglementation de cette pratique. »

Pour Claude Servoz, adjoint